



## BIA : Les élèves de troisième s'envolent !

publié le 11/10/2018

Le dimanche 30 septembre, par une belle journée ensoleillée, les élèves de troisième préparant la formation BIA (Brevet d'Initiation Aéronautique) ont pu profiter d'un vol d'initiation en planeur. Vous trouverez quelques images de cette journée passée sur l'aérodrome d'Angoulême-Champniers. Le BIA est accessible à tous les élèves du collège à partir de la quatrième (inscriptions fin cinquième) et la préparation est répartie sur 2 ans avec une heure de cours par semaine.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**